

Prix présenté lors du souper annuel du département de médecine du CUSM

Prix W.H. Philip Hill remis au clinicien-enseignant exceptionnel du CUSM

Ce prix souligne l'intérêt et les habiletés exceptionnels d'un clinicien-enseignant au CUSM (site de l'HGM ou de l'HRV) en matière d'enseignement clinique. Les candidats doivent faire preuve d'excellence en matière d'enseignement, plus particulièrement en enseignement clinique aux étudiants, aux résidents et aux collègues. Ils doivent être un modèle d'enseignant, afficher des réalisations en éducation, par exemple par des projets évaluant ou améliorant l'enseignement, ou avoir amené des innovations en éducation ainsi que des contributions de longue haleine. La documentation à l'appui doit comprendre un dossier d'enseignement, un CV et des évaluations d'enseignement.